



## Pressemitteilung

### Soziales Engagement

## Baugeno Backnang spendet für Haus Karla

**Großerlach/Backnang, 20.02.2020.** Spenden statt schenken: Gemäß diesem Motto hat die Baugenossenschaft Backnang das Haus Karla der Erlacher Höhe in Backnang mit einer Spende bedacht. Vorstand Raphael Althaus übergab am Montag bei einem Besuch der Einrichtung für wohnungslose Frauen einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 2.500 Euro an die Mitarbeiterinnen.

Seit drei Jahren verzichtet die Baugenossenschaft Backnang darauf, Weihnachtspresents an Kunden und Geschäftspartner zu versenden, und unterstützt mit dem Etat stattdessen soziale Projekte und Einrichtungen im Raum Backnang. „Soziale Verantwortung zu übernehmen ist Teil unseres genossenschaftlichen Grundgedankens“, so Althaus.

Haus Karla ist ein Aufnahmehaus für volljährige, alleinstehende Frauen, die auf der Straße stehen. Häufig haben die Betroffenen in ihrer Kindheit Gewalt und Missbrauch erfahren. Im Haus Karla finden sie Schutz, Unterstützung und wirksame Hilfe. „Durch Spenden wie diese können wir mit unseren Frauen, die in ihrer Vergangenheit viel Einsamkeit erlebt haben, Freizeitaktivitäten wie Ausflüge unternehmen“, sagte Christina Demertzi, Sozialarbeiterin der Einrichtung. „Im Namen unserer Bewohnerinnen danken wir der Baugenossenschaft Backnang herzlich!“

### **Bildunterschrift:**

Raphael Althaus, Vorstand der Backnanger Baugenos, übergibt einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 2.500 Euro an Bettina Hjordt, Christina Demertzi und Sabine Seitz von Haus Karla (von links). (Foto: Erlacher Höhe)

### **Info:**

Seit über 125 Jahren setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großerlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an insgesamt 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke und einkommensarme Menschen, kümmern uns um Pflegebedürftige und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund Dornahof & Erlacher Höhe e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber:	Erlacher Höhe, 71577 Großerlach
Verantwortlich:	Wolfgang Sartorius, Vorstand, Tel. 07193/57-100
Ansprechpartnerin:	Andrea Beckmann, Öffentlichkeitsreferentin, Tel. 07193/57-171
Datum und Zeit:	20.02.2020

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.